

Sparkasse spendet für Boote

Die Sparkasse Bad Hersfeld-Rotenburg unterstützt die Marinekameradschaft Bebra bei der Anschaffung neuer Schlauchboote und Außenbordmotoren. Nun können die beliebten Bootsfahrten für die Kinder der August-Wilhelm-Mende-Schule in Bebra sowie der Heinrich-Auel-Schule in Rotenburg wieder regelmäßig stattfinden.

Martin Krauß, Leiter des Geschäftsstellenbereichs Bebra, übergab offiziell die Mittel an Matthias Moor, Vorsitzender der Marinekameradschaft, und wurde gleich zu einer Probefahrt eingeladen.
(red/ank)

Foto: nh

